

El arte de Lola González sobre los Santos Patronos logrará mejorar la estancia de los pequeños del Hospital General de Elda

17/11/2016



Los productos estarán a la venta a partir del próximo viernes | Jesús Cruces.

La artista eldense Lola González ha iniciado un **proyecto solidario** gracias al que ha creado una línea de productos con las **imágenes de la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso** con el fin de recaudar fondos para **habilitar un aula de Pediatría didáctica en el Hospital General de Elda**, donde también se llevarán a cabo **sesiones de cuentacuentos** con el fin de animar y entretener a los pequeños que permanecen ingresados. Hoy jueves la artista presenta su cuento y colección

Denominada «Desde Elda con amor... by Lola» en un acto abierto al público que tendrá lugar en el Museo del Calzado a las 20 horas.

González, licenciada en Bellas Artes y actual profesora de la actividad extraescolar de Cocina Creativa del colegio Santa María del Carmen, ha **trabajado durante tres meses de forma desinteresada** para acercar la historia de los Santos Patronos de la ciudad a los más pequeños

de la ciudad a través de la gama de productos pero también gracias a un colorido y entretenido cuento, creado en su totalidad por la joven artista. Además, pondrá a la venta camisetas, tazas, bolsas, bodys de bebé, todo ello ilustrado con divertidas imágenes de los Santos Patronos.

Para Lola González, que cuenta con el apoyo de la Cofradía de los Santos Patronos, ha sido una **satisfacción haber trabajado** en "un **proyecto tan bonito**, en el que he puesto mi creatividad y cariño. Se me ocurrió esta idea para **llegar a las nuevas generaciones y que conozcan a los patronos de la ciudad**". Además ha querido aclarar que "todo lo que se recaude irá destinado a la creación del aula didáctica del Hospital", por lo que espera que la población se sume a la causa.

"Es un **proyecto pensado para todo aquel que se siente eldense** y para nuestras nuevas generaciones, va dirigido a todo seguidor de las tradiciones y cultura de este pueblo, mi pueblo: Elda", explica la experta en arte contemporáneo.



La eldense se siente orgullosa de su ciudad y sus costumbres | Jesús Cruces.

La artista detalla que la base del proyecto es una **colección de pequeños cuentos sobre leyendas, tradiciones, personajes y sitios especiales de Elda**. Son cuentos coleccionables con un **fin didáctico**, pensado desde un punto de vista infantil y divertido, muy sencillos en su contenido para que puedan llegar y calar lo más hondo posible a los pequeños. Las imágenes creadas por González han servido para decorar tazas, bolsas, bodys de bebés, camisetas para niños, libretas y un bonito cuento.

González ya adelanta que **proyecta ampliar esta línea de productos para abarcar las diferentes tradiciones y fiestas de la ciudad**.

La presentación de estos artículos tendrá lugar hoy, jueves 17 de noviembre, en el Museo del Calzado de Elda, a las 20 horas, **espacio donde también se darán a conocer los puntos de venta** de estos artículos cuyos precios oscilan entre los ocho y diez euros. Además estos productos se podrán comprar en un pack a un precio de 50 euros.

En la página de facebook [Desde Elda con amor...](#) se podrán conocer dichos puntos o solicitar algunos de los productos.



González ha creado una gran colección de productos | Jesús Cruces.